

ABSTRAK

Andi Mulia Wardah Niza, 2024. *“Peran Perempuan Dalam Membantu Pendapatan Keluarga di Desa Wonokerto Kecamatan Sukamaju Selatan”*. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Bapak Muhammad Alwi, S.Sy.,M.E.I.

Skripsi ini membahas tentang Peran Perempuan Dalam Membantu Pendapatan Keluarga di Desa Wonokerto Kecamatan Sukamaju Selatan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana peran perempuan dalam membantu perekonomian keluarga serta faktor yang menjadi pendorong dan penghambat perempuan dalam bekerja membantu pendapatan keluarga. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif. Penelitian ini dilaksanakan di Desa Wonokerto Kecamatan Sukamaju Selatan Kabupaten Luwu Utara. Data diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Selanjutnya, data penelitian ini dianalisis dengan reduksi data, penyajian data dan verifikasi. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa peran perempuan dalam membantu pendapatan keluarga di desa Wonokerto sudah dapat dilihat dari peran ganda yang dilakukan oleh para perempuan yang telah menikah yang turut bekerja dengan berbagai macam jenis pekerjaan guna membantu suami mereka. Dengan kata lain, perempuan memang mempunyai peran dalam ekonomi rumah tangga mereka masing-masing. Namun, izin suami merupakan hal terpenting yang harus disepakati oleh suami dan istri sebelum memutuskan ikut bekerja diluar rumah. Dan perempuan didesa ini nyatanya bisa membagi waktu mereka dengan baik yaitu antara pekerjaan dalam rumah dengan pekerjaan diluar rumah yang dilakukan. Ada pun faktor yang mendorong para perempuan di desa Wonokerto untuk bekerja yaitu: tingkat pendapatan suami, tingkat pendidikan, memanfaatkan keterampilan, jumlah tanggungan keluarga dan memanfaatkan waktu luang. Selain itu faktor yang menjadi penghambat yang dialami perempuan dalam bekerja antara lain: mobilitas transportasi, modal usaha dan naiknya harga bahan-bahan jualan serta sulitnya mengatur waktu.

Kata Kunci: Peran Perempuan, pendapatan Keluarga